

Clinique de soins des pieds

Résidence Saint-Louis

Horaire 2020

7 et 21 janvier

4 et 18 février

3 et 24 mars

7 et 21 avril

5 et 19 mai

2 et 23 juin

juillet - décembre
(Dates à venir)



Salle B-118

Visites à domicile aussi disponibles!

Les soins des pieds sont fournis par une infirmière auxiliaire autorisée du Centre des ressources de l'Est d'Ottawa (CREO) et comprennent : une évaluation, un nettoyage en profondeur, la coupe et le limage des ongles, ainsi que d'autres services (selon les résultats de l'évaluation). Pour les résidents en soins de longue durée, l'infirmière est disponible pour des visites dans la chambre.

Premier rendez-vous pour les soins des pieds en clinique : 53 \$

Soins des pieds en clinique : 28 \$

Soins des pieds à domicile : 53 \$

Veillez composer le 613-741-6025, poste 300 pour prendre un rendez-vous.

Le CREO est un organisme communautaire à but non-lucratif qui offre un large éventail de services sociaux et communautaires aux aînés et aux adultes ayant un handicap physique qui habitent à Blackburn Hamlet, Beacon Hill, Carlsbad Springs, Gloucester-Sud, Orléans, Cumberland, Navan, Vars et Sarsfield.

Foot Care Clinic

Saint-Louis Residence

2020 Schedule

January 7 & 21

February 4 & 18

March 3 & 24

April 7 & 21

May 5 & 19

June 2 & 23

July - December

(Dates to follow)



Room B-118

**In-home
visits also
available!**

Foot care services are provided by an Eastern Ottawa Resource Centre (EORC) registered practical nurse and include: an assessment, thorough cleaning, nail trimming and filing, as well as additional services (based on your assessment). For long-term care residents, the nurse is available for in-room visits.

Foot care – first appointment in clinic: \$53

In-clinic foot care: \$28

In-home foot care: \$53

Please call 613-741-6025, ext. 300 to book an appointment.

The EORC is a community-based, non-profit organization which offers a wide range of social and community services to older adults and adults with physical disabilities residing in Blackburn Hamlet, Beacon Hill, Carlsbad Springs, Gloucester South, Orléans, Cumberland, Navan, Vars and Sarsfield.